90周年記念総会は、さわやかな風薫る5月19日(日) アルカディア市ヶ谷で、来賓恩師を含め261名の皆様が集って開催されました。最高齢は支部の年齢と同じ90歳の高女43回生の皆様、一番お若い方は、風越49回生の40歳の男性の方で、実に50歳差の同窓生が集っての総会でした。

昨年平成30年度総会では、藝大卒の皆さんで構成している和楽器演奏集団「互」の演奏をお楽しみ頂きましたが、大勢の出席者から大絶賛をいただき、毎年でもいい、というお言葉さえ聞かれました。そこで、90周年の大きな行事にもう少し拡大してお願いし



ましたところ快くお受けくださり、9名による大編成の演奏をお届けすることができました。

「互」の輝き 再び・・・~和楽器演奏集団「互」とその仲間たち~と題して、津軽三味線の競演、和太鼓の響き、民謡、手踊り、尺八、筝、十七弦、篠笛、お神楽、獅子舞などの多彩な編成で、90周年記念総会を、大いに盛り上げてくださいました。例年より時間を延長し、休憩15分を含めて約2時間の演奏会でした。

最後には今年もアンコールで校歌を3番まで演奏していただきました。「互」とその仲間たちの演奏は、今年も 大絶賛でした。

海外へも演奏の幅を広げている『「互」とその仲間たち』の皆様の、ますますのご活躍を期待したいと思います。司会は昨年に続き 32 回生関ロ郷子さん、テレビなどでご活躍中のプロのアナウンサーです。

今年の実行委員会は、男子卒業の第 1 回生 33 回生が担当でした。本部役員(33 回生と 34 回生)の皆様が朝早くからお越しくださって、実行委員会とともにお手伝いをして頂き、ありがとうございました。



実行委員会委員長も男性で、今後は男性がどんど ん増えてくれることを期待できそうに感じました。

食事も実行委員会と役員会が試食会を開催して 吟味しています。この6~7年は、和洋折衷のお 料理が続いていますが、量も質もすばらしくずっ と好評です。今年は特にデザートも大好評でした。 アルカディア市ヶ谷の食事・デザートはほんとに美味し く、ぜひ2階のレストランでお試しください。和 洋折衷になってからの食事に対する評価は非常に 高く、マイナスの評価はほとんど頂かなくなりま した。

東京支部では、学年ごとに総会にお誘いするア

ピール文を廃止して4年がたちましたが、学年代表幹事の皆様は工夫してお誘いのお声をかけてくださっています。メール便が中止になって総会案内をお安く皆様にお届けするにはどうしたらいいのか検討した結果、お安いメール便を営業内容としている業者を選択して4年になります。

いまだにアピール文への期待度は高いですが・・・。

今秋10月26~27日(土~日)には、第3回90周年記念展覧会がアルカディア市ヶ谷7階で開催されます。 東京支部に在籍する風越のアーティストたちのプロに近い作品を一堂に集めて、2日間に渡りましての展 覧会です。毎回総会にお越し下さる位の方々にお越しいただいています。中には母が風越という男性が、 通りすがりに外の看板をみて来たという方もおられました。 ぜひご観覧くださいませ。

